

2024-05-12

¿A qué hora inicia el Tercer Debate Chilango entre Brugada, Taboada y Chertorivski?: cómo verlo online

Autor: Yeseline Trejo Miranda

Género: Nota Informativa

<https://mexico.as.com/actualidad/a-que-hora-inicia-el-tercer-debate-chilango-entre-brugada-taboada-y-chertorivski-como-verlo-online-n/>

A las 20:00 horas del centro de México iniciará desde la Cdmx el Tercer Debate Chilango entre Brugada, Taboada y Chertorivski.

Hoy se realizará en la Ciudad de México el Tercer Debate Chilango de cara a las elecciones del 2 de junio del 2024. ¡Recuerda! Los habitantes de las 32 entidades de México podrán sintonizar, ver o escuchar este último encuentro entre las personas candidatas por la Jefatura de Gobierno.

¿Qué son los debates electorales?

La Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales establece que los debates electorales están a cargo del Consejo General del INE, mismos que se deben realizar durante las campañas electorales. ¿Cuál es el objetivo?, contar con un espacio donde las y los candidatos presidenciales expresen sus ideales, propuestas y den soluciones a las principales problemáticas que afectan a los mexicanos.

¿Quiénes son los aspirantes por la Jefatura CDMX?

Clara Brugada: candidata electa por la coalición "Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México" integrada por Morena, PT, PVEM.

Santiago Taboada: candidato electo por la alianza "Va por la CDMX" integrada por los partidos PAN, PRI, PRD.

Salomón Chertorivski: candidato único del partido Movimiento Ciudadano.

¿A qué hora inicia el Tercer Debate Chilango?

¡No lo olvides! El Debate Chilango se llevará a cabo la noche de hoy domingo 12 de mayo del 2024 y la cita es a las 20:00 horas (tiempo del centro de México); el debate electoral tendrá una duración de 90 minutos.

¿Dónde ver el Debate Chilango?

¡No te lo pierdas! Los habitantes de la Ciudad de México podrán ver el Segundo Debate a través de la televisión pública, privada y redes sociales, así que no hay pretexto para no ser parte de la conversación y conocer más a los aspirantes que buscan gobernar la capital del país.

Televisión pública: Medios de comunicación como Televisa y TV Azteca, le darán total cobertura al Tercer Debate CDMX, anclando en sus canales de noticias la transmisión en vivo de la conversación.

Televisión privada: Medios de comunicación como Milenio Televisión y entre otros estarán anclando en sus señales la transmisión en vivo del debate capitalino.

Redes Sociales: Múltiples medios de comunicación de cobertura nacional, estatal y municipal estarán anclando la

transmisión en vivo del debate desde sus cuentas de redes sociales. Asimismo, el Instituto Electoral de la CDMX emitirá desde su canal oficial de YouTube la transmisión del evento político-electoral.

Radio: Medios de comunicación con cobertura en la Ciudad de México darán seguimiento a la transmisión del IECM para ampliar la difusión entre las y los capitalinos.

AS México: Los usuarios de las redes sociales podrán seguir el minuto a minuto del tercer debate chilango desde la sección de "actualidad" para no perderse ninguna de las propuestas de los aspirantes.

¿Cuántos debates electorales habrá en la CDMX?

El IECM confirmó que las y los candidatos que contendrán por un cargo público, festejarán 55 debates en el periodo de campañas, los cuales están repartidos de la siguiente manera:

3 debates para para Jefatura de Gobierno

16 debates para alcaldías

33 debates de diputaciones de mayoría relativa

1 debate para diputación migrante

1 debate de representación proporcional

1 debate para representaciones de partidos políticos.

Sigue el canal de Diario AS en WhatsApp, donde encontrarás todo el deporte en un solo espacio: la actualidad del día, la agenda con la última hora de los eventos deportivos más importantes, las imágenes más destacadas, la opinión de las mejores firmas de AS, reportajes, vídeos, y algo de humor de vez en cuando.